



Montre de gousset de la fin du 18e siècle ou du début du 19e siècle : côté cadran (cadran, aiguilles et glace manquent). Noter les traits de compas du planteur de finissage qui a pointé l'emplacement des mobiles (par exemple celui de la roue des secondes, près du centre).

IVR43\_20152500459NUC4A

Auteur de l'illustration : Sonia Dourlot

Date de prise de vue : 2015

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine  
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation